

Russische Tänze



Das russische Volk besitzt eine reiche Tanzfolklore. Berichte über russische Tänze finden wir in geschichtlichen Werken und Schriften aus dem 11. Jahrhundert. Lieder und Tänze spielten im Leben des russischen Volkes schon immer eine große Rolle. In vielen Tänzen kommen die nationalen Züge des russischen Charakters sehr klar zum Ausdruck.

Warlenki

heißt "Filzstiefelchen" und wird in zwei Ketten getanzt

[Video](#)

[Tanzbeschreibung](#)

Pivna Jagoda

Reihentanz für Frauen mit Gesangbegleitung

[Video](#)

[Tanzbeschreibung](#)

Troika

Ein Mann, zwei Frauen, ein Gespann!

[Video](#)

[Tanzbeschreibung](#)

